

FREQUENCE  
SUD.FR

## Fête du Port à Carry-le-Rouet

Le 11/09/2021 - Carry-Le-Rouet - Port - prévisions ● 25°

Samedi 11 septembre rendez-vous en famille pour la Fête du Port à Carry-le-Rouet.

Samedi 11 septembre 2021 le Port de Carry-Rouet est en fête sur le port de 10h à 18h

Baptêmes de plongée, ateliers de matelotage, conférence du Parc Marin de la Côte Bleue, balade en bateau, démonstrations de joutes et sauvetage en mer.

Gratuit - ouvert à tous

A noter que la démonstration de Joutes provençales aura lieu de 15h30 à 17h30 (et non à 10h, 14h et 16h30)

ENC

Fête du port

Article en ligne [Fréquence Sud.fr](https://www.frquence-sud.fr)

Festivités Carry-le-Rouet

06 septembre  
2021

# La Provence

## La rentrée associative, tout un programme à la carte

Le forum des associations, événement incontournable de la rentrée carryenne, s'est déroulé ce samedi, au théâtre de verdure. Une très large palette d'associations et de clubs de loisirs était d'ailleurs présente (plus de cinquante), certains proposant même des démonstrations. Un stand municipal a permis de regrouper toutes les informations générales de la ville et de la vie associative.

Le forum a regroupé des associations d'aides et caritatives, les sociétés nautiques et le port, les sports individuels, collectifs, subaquatiques et nautiques, le yoga, les activités manuelles, de langues et cultures régionales ou étrangères, et enfin des associations diverses et des clubs de loisirs... dans une ambiance toujours accueillante et amicale.

Beaucoup de riverains, de passionnés, de familles et de curieux masqués se sont croisés au Jas Vieux. Ils ont rencontré à chaque stand, des personnes engagées qui leur ont donné l'envie de les rejoindre, de s'impliquer dans un groupe et de pratiquer une activité - à des fins sociales, culturelles, sportives, environnementales, patriotiques... "Ce salon est une tradition, c'est très pratique d'avoir un aperçu des associations et de leurs activités, de s'inscrire aussi le samedi, nous travaillons en semaine, notent Romain et Emilie. Notre fils aussi peut choisir une activité". Un programme à la carte et toutes les informations pour bien choisir.



Ça grouillait, samedi, au théâtre de verdure. Les familles sont venues prendre des renseignements pour la rentrée. /PHOTO J.L.C.

"C'est bien d'échanger et de discuter avec les bénévoles. On attend avec impatience la fin de la construction du gymnase", soulignent Fabienne et Jeanne.

À noter que des élus locaux et du département étaient de la partie, soucieux d'encourager les précieux bénévoles et de féliciter la vitalité du mouvement associatif. "Une fois de plus la journée des associations et des bénévoles a été très attendue. Un grand merci à tous ces passionnés, dévoués qui ne comptent pas leurs heures pour animer la vie de notre commune, ajoutent le maire René-Francis Carpentier et son adjoint aux Sports Francis Der

Kasparian.

"Les associations sont indispensables, prolongera le maire. Nous nous adaptons avec les mesures sanitaires et nous sommes à l'écoute de la centaine d'associations et clubs que nous aidons dans la mesure de nos possibilités. Toutes ses structures forment un tissu associatif dynamique, exemplaire. Il existe mille et une manières de participer à la vie carryenne pour se divertir, garder la forme, venir en aide..."

Il n'y a plus qu'à pousser les portes

Office de tourisme : 04 42 13 20 36. 11-13 route Bleue. À disposition, le livret des associations 2020-21.

Forum des associations

Article dans la Provence

Associations



07 septembre

2021

# La Provence



Ecole de pêche

Article dans la Provence

Nautiques



08 septembre

2021

# La Provence



## A Carry-le-Rouet, l'hôtel 4 étoiles va prendre "l'accent"

Les travaux sont relancés cette semaine. Le nom et le projet ont évolué

Les travaux du futur hôtel quatre étoiles de Carry reprennent. Avec de nombreux changements, même si l'essentiel du projet reste de la même veine, avec cet établissement bâti en lieu et place d'un ancien restaurant prestigieux, "L'escalier". Au printemps 2023 ouvriront 46 chambres quatre étoiles, dans un projet porté depuis le début par Yvan Vahanian, rejoint depuis par Marc Fellerath, propriétaire de deux hôtels, à Aix (Le "Nélio"), entre les Milles et la Duranne) et au nord de Toulouse. "Il était le propriétaire du terrain, que je devais acheter pour bâtir le premier projet, commente Yvan Vahanian. Mais le Covid est passé par là. Quinze jours après l'annonce du premier confinement, ma banque m'a annoncé qu'en fonction du manque de visibilité sur le dossier, elle ne me suivait plus. Il a donc fallu faire autrement".

C'est donc une association entre Yvan Vahanian et Marc Fellerath qui va donc veiller aux destinées de l'établissement, qui, au passage, a changé de nom. Ce sera "l'accent" et plus "les mille roses". Toujours des références à Fernand, star éternelle de Carry, mais le nom de sa villa marseillaise a cédé la place à celui d'une chanson interprétée par l'acteur, où il vante l'accent du midi, comme celui des autres régions ("Emporter avec soi son accent familial. C'est emporter un peu sa terre à ses soulers...").

Autre changement d'importance, le nombre d'étoiles, qui passe de cinq à quatre. "L'investissement en phase avec le marché, et ce sera aussi plus simple pour l'exploitation, les exigences n'étant pas les mêmes, relève



Marc Fellerath et Yvan Vahanian sur le terrain qui va être décaissé pour laisser place à l'hôtel 4 étoiles "l'accent". / PHOTO EGL. ESQUIOISE CABINET D'ARTISANAS

Yvan Vahanian. *Du coup, la capacité de l'établissement va passer de 39 à 46 chambres. Ce sera un hôtel de luxe, et comblera un manque sur la côte bleue.* La piscine est toujours prévue, de même qu'une grande salle de séminaires, alors que le spa prévu s'implanterait juste à côté, sur le port.

À Carry, deux erges de chantier sont apparues sur le site lundi, avant le début effectif des travaux le lendemain. "On commence par des fouilles, et le terrassement arrivera à 200, annonce Marc Fellerath. Il y a 17000m3 de terrain à décaisser... Le bruit du bris-ache hydraulique devrait rythmer durant

quelques jours la vie du port de Carry, avant la construction du bâtiment proprement dit. "Dix-huit mois de travaux sont prévus, pour une ouverture au printemps 2023. Nous avons déjà deux week-ends complets, des Sud-Africains venant pour la coupe du monde de rugby nous font confiance".

Peu à peu, le terrain encore visible va laisser l'emplacement libre pour la construction de l'hôtel, "qui n'ira pas plus haut que l'ancien restaurant", précisent les deux associés. Les riverains comme les habitués du port de Carry y seront sensibles.

ERIC GOUBERT

Nouveau hôtel 4\* sur le port

Article dans la Provence

Hôtel



09 septembre

2021